

Emiliano Zapata, se suma al Paro para exigir a la SEV el Pago inmediato de adeudos.

Por: La Redacción. 03/05/2016

Ante la falta de palabra de la titular de la SEV, escuelas del Municipio de Emiliano Zapata, fueron tomadas por maestros para exigirle a la titular de esta dependencia cumpla de manera inmediata con el pago de los adeudos que esa dependencia tiene con ellos.

El malestar ha crecido ya que la citada funcionaria había firmado un calendario de pagos de manera formal que no está respetando.

Igualmente fueron tomadas las Oficinas de la Supervisión 035 de ese municipio, las cuales se encuentran ubicadas en el Edificio "Juanita", entre Maestros Veracruzanos y Américas.

De diversos puntos del estado nos informan que los maestros se están organizando para lograr un Paro estatal, lo cual se espera pueda ser una realidad el día de mañana.

Fecha de creación

2016/05/03